

6. Nachwahl von Mitgliedern Schiedsgericht in Sozialversicherungsstreitigkeiten für die Amtsdauer 2019-2025

Antrag des Regierungsrates vom 23. Februar 2022 und gleichlautender Antrag der Justizkommission vom 3. Mai 2022

Vorlage 5798

Jean-Philippe Pinto (Die Mitte, Volketswil), Präsident der Justizkommission (JUKO): Ich hoffe – wahrscheinlich vergeblich –, dass dieses Geschäft so grosse Emotionen auslöst wie das vorherige Traktandum (*KR-Nr. 110a/2019*). Nun, die Justizkommission beantragt dem Kantonsrat einstimmig die Nachwahl der vom Regierungsrat vorgeschlagenen Mitglieder für das Schiedsgericht in Sozialversicherungsstreitigkeiten. Die formelle Prüfung der Kandidierenden durch die Justizkommission ergab keine Einwände gegen die neuen Mitglieder.

Die Nachwahl bei der Untergruppe der nichtärztlichen Dienstleistungen wurde aufgrund von Altersrücktritten notwendig. Das Schiedsgericht beurteilt Streitigkeiten zwischen Leistungserbringern und Versicherern im Bereich Kranken-, Unfall-, Invaliden- und Militärversicherung und ist dem Sozialversicherungsgericht angegliedert. Alle der vorgeschlagenen Kandidierenden sind im entsprechenden Berufsfeld tätig und weisen langjährige Erfahrung auf, sodass die Justizkommission empfiehlt, der Wahl zuzustimmen.

Auch die Mitte unterstützt die Vorlage. Besten Dank.

Eintreten

ist beschlossen, nachdem kein anderer Antrag gestellt worden ist.

Detailberatung

Titel und Ingress

I. und II.

Keine Bemerkungen; genehmigt.

Schlussabstimmung

Der Kantonsrat beschliesst mit 163 : 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen), der Vorlage 5798 zuzustimmen.

Das Geschäft ist erledigt.